



María Fernández Abanades

Redactora de E&J

---

## Aprobar sin estudiar: el vigilante de seguridad que corregía las respuestas del teórico de conducir

Desde el año 2016, los exámenes teóricos de conducir se efectúan de forma exclusivamente digital, lo que dificulta enormemente la alteración de las respuestas por terceras personas. Sin embargo, los hechos que nos ocupan tuvieron lugar en el año 2013, **cuando los exámenes teóricos consistían en un test escrito.**

Un vigilante de seguridad de las dependencias donde se efectuaban los test **manipuló las respuestas de más de 40 aspirantes a cambio de dinero.** Para ello aprovechaba la pausa para el café, momento en que los examinadores abandonaban la sala. Las hojas de respuestas confeccionadas por los examinandos quedaban en el local del examen, que era cerrado desde dentro por el vigilante de seguridad referido, quien permanecía solo en el interior. Aprovechando esa circunstancia y la ventaja que le reportaba y haciendo uso de las plantillas de corrección que en aquella época los examinadores aún llevaban como material de examen, modificó algunas de las respuestas de alumnos a los que conocía o que pagaron por ello.

Imagen de una hilera de coches de autoescuela. (Foto: Europa Sur)

Se sospecha que entre sus contactos estaba un **profesor de autoescuela** supuestamente encargado de captar y aportar personas a las que, previo pago de una cantidad de dinero, se les facilitaba aprobar el examen teórico mediante el método descrito anteriormente. Sin embargo, pese a que se lo ...